

EDITORIAL

Tal como lo informó Diario Concepción, más de una decena de adultos mayores viven en el Hospital Regional de Concepción tras ser dados de alta. Son casos donde el patrón común es que sus familias o círculos más cercanos no se hacen cargo de ellos, sin derivarlos a sus hogares.

Entre ellos, el paciente con más permanencia en el recinto ha estado ahí durante 866 días (más de 2 años), mientras que el que menos tiempo lleva acogido desde su alta tiene 60 días. Esta situación refleja un problema creciente en la atención y el cuidado de los adultos mayores, quienes a menudo son dejados sin apoyo familiar tras ser dados de alta.

Estos pacientes, denominados "socio-sanitarios", requieren atención integral, incluyendo cuidados médicos, alimentación y terapias de rehabilitación. "Chile ya no está en vías de envejecimiento; hoy enfrentamos esta realidad con un número creciente de adultos mayores hospitalizados sin red de apoyo", señala el director del Hospital Regional Guillermo Grant Benavente (HGGB), Claudio Baeza.

El HGGB no solo garantiza atención médica, sino que también gestiona procesos administrativos para derivar a estas personas a instituciones como los Eleam del Senama o convenios Fonasa. Sin embargo, las dificultades burocráticas y la falta de cupos en es-

Adultos mayores viviendo en el hospital



La responsabilidad de la sociedad con los adultos mayores, que en este caso, además, deben lidiar con enfermedades o un estado de salud delicado motivo de la inicial hospitalización.

tos centros prolongan su estancia en el hospital.

Además del trabajo hospitalario, organizaciones como la Agrupación Pastoral de Salud Católica ofrecen acompañamiento espiritual y emocional a los pacientes. "Con recursos propios y apoyo parroquial, también gestionan útiles básicos y tratamientos psicológicos para quienes carecen de respaldo familiar", manifestaron desde la entidad.

Desde la Unión Comunal de Adultos Mayores de Concepción también están al tanto de esto. La presidenta de la entidad, Anita Hernández, comentó que "hemos abordado esto con los profesionales del Hospital. Hay gente que está ahí cuyos familiares no se hicieron cargo".

El tema no es menor. Dice mucho de la responsabilidad de la sociedad con los adultos mayores, que en este caso, además, deben lidiar con enfermedades o un estado de salud delicado motivo de la inicial hospitalización.